

tion des Vénérables Antoine Nam et Pierre Tu, pendant qu'autour de ces victimes héroïques, se rangent les mandarins, impassibles sur leurs éléphants de guerre, et les soldats en armes, vêtus d'uniformes rouges et noirs, qui se détachent durement sur un fond jaune ou bleu.

Nous sommes donc heureux d'annoncer cet ouvrage qui donne :

- 1^o L'origine de la Salle des Martyrs ;
- 2^o L'explication des tableaux représentant les supplices ;
- 3^o L'énumération de tous les objets que renferme la Salle ;
- 4^o La date de l'envoi de ces objets venus de l'Extrême-Orient, et de leur arrivée au Séminaire des Missions-Étrangères ;
- 5^o La bibliographie de chacun des Martyrs à qui ces objets ont appartenu.

C'est on le comprend sans peine, un travail dû à la plume la plus autorisée qu'il soit possible de désirer.

PENSÉES CHOISIES DU VÉNÉRABLE CURÉ D'ARS,
nouvelle édition. Un volume in-24 allongé, 200 pages. Prix :
1 franc. Montréal, Beauchemin & Fils, Cadieux & Derome,
Granger & Frères ; Québec : Pruneau, Kirouac, libraires.

Si vous recommandez aux fidèles de lire le saint Évangile, ils répondent que la parole du Maître s'élève à des hauteurs qui désespèrent leur faiblesse ; si vous leur dites de prêter l'oreille au son que rendent les âmes saintes, ils allèguent que les saints, si admirables qu'ils soient, ne sont plus de notre temps.

Or, voici un saint prêtre dont la cendre est à peine refroidie, qu'une foule de personnes encore vivantes ont connu, entendu, suivi dans l'église et le presbytère d'Arc. Sa parole, simple et familière, douce et forte, a remué si profondément la génération précédente que Rome même s'en est trouvée émue. Des mains pieuses ont recueilli les miettes du banquet spirituel auquel se sont assis les convives du monde entier. On les a disposées de manière à ce qu'elles puissent servir de